
Réunion de bureau du 28/04/2023

SECTION 1 :

Bilan de l’entretien préalable à notre candidature à la FUB. La commission des adhésions se réunit le 05 mai.

Balade du 13 mai de 10h à 12h :
Départ de la ferme de Kernoa. Objectif : Lann Vras à Ploubazlanec. Max 24 km.
Pique-nique / réunion ensuite. 
Le président de l’Entente Cycliste recherche quelques personnes pouvant encadrer la sortie.
On a besoin d’infos concernant la sortie.

Suite aux relances, 1 seul retour positif.
Il faut organiser de petites actions pour se faire connaître.

10 % de réduction sur la main d’oeuvre chez le vélociste du port. 
Aller voir les autres vélocistes pour la même demande.
Pour certains projets on pourra faire des demandes de partenariat.

Newsletter à mettre en place.

SECTION 2 :

Banque : CMB.
Compte avec chéquier sans accès internet : 2,5 euros par mois.

Assurance responsabilité civile : choix de la couverture minimale :100 euros par an.
Couvre les accidents au cours d’une activité.
Protection juridique
Responsabilité des membres.

Modifier le bulletin d’adhésion avec plus d’info sur les membre d’une famille et une case pour des dons.

Première dépense : banderole horizontale (bâche de 180x90) → 60 euros à Lézardrieux
20 euros pour le site internet (don de Meriadeg)
Contenu : Nom de l’association / adresse mail / site web / QR code

Idée de flocage sur un gilet jaune.
La FUB propose peut-être des choses mais il faut attendre notre adhésion pour avoir accès à leur boutique.

Subventions : fait-on des demandes aux communes ? Non pour être plus libre ?
Possibilités de subventions exceptionnelles pour un évènement particulier.
Demande possible auprès de GPA ?
A-t-on des besoins d’argent ?

Idée de la formation « savoir rouler à vélo ». Philippe est intéressé.

SECTION 3

Réunion avec les mairies : à étendre (Plouézec, Pléhédel, etc.)
Kerfot : participation à l’élaboration du schéma de circulation
Paimpol : inauguration de la voie cyclable (?) au Lédano ???

Participation au festival du chant de marin : à voir avec les bénévoles.



Projet Beauport : ampleurs des conséquences pour le vélo à REvoir. 
Réponse à faire au nom de l’association. Antoine se charge du premier jet.

Prochaines actions : parade à vélo à l’automne (fin septembre?)
Pique-nique présentation de l’asso en fin juin ?
Sortie sur la voie cyclable un vendredi avec un verre à Kerbiguet. Framadate pour les 3 vendredi à partir du 
19 mai à partir du parking de la gare à 18h.
Une semaine pour répondre.


